

Grundschule Fahrnau
mit Außenstelle Gersbach
Schulstr. 1
79650 Schopfheim
Tel: 07622-3056
info@gsfahrnau.de

Schopfheim, den 17.03.2020

Sehr geehrte Eltern in Gersbach und Fahrnau,

Schulschließung

Die Schule bleibt vom 17.03. bis einschließlich Ende der Osterferien 19.04.2020 geschlossen. Am 20.04.2020 beginnt voraussichtlich wieder der Unterricht nach Stundenplan. Sollte dies nicht der Fall sein, werden Sie informiert.

>> Beachten Sie auch die Hinweise auf der Homepage www.gsfahrnau.de

Es finden während dieser Zeit keine Betreuung, keine Hausaufgabenbetreuung, keine AGs und keine Angebote der Sportvereine oder Musikschule statt.

Erreichbarkeit

Das Büro ist für eventuelle Fragen, zur eventuellen Koordination und Organisation in der Regel zwischen 8 Uhr und 12.30 Uhr bis einschließlich 02.04.2020 besetzt. Sie können außerhalb dieser Zeit auch auf den Anrufbeantworter sprechen.

Krankmeldung auch in Abwesenheit!

Es ist sehr wichtig, dass Sie uns auch jetzt, in der Zeit, wenn Ihr Kind zuhause ist, in der Schule sofort informieren, wenn sich Ihr Kind nachweislich mit dem Corona – Virus infiziert hat.

Es ist unsere Pflicht, dann die notwendigen Informationen (Name des betroffenen Kindes werden nicht genannt) an die anderen Eltern weiterzugeben, um eine weitere Ausbreitung möglichst einzudämmen.

Aufgabenzeit

Wir hoffen natürlich, dass Ihre Kinder mit den gestellten Aufgaben zurechtkommen. Wenn es größere Probleme gibt, melden Sie sich bitte in der Schule **Tel: 07622 – 3056**, oder per Mail info@gsfahrnau.de oder per Mail an die Klassenlehrer*in/ Fachlehrer*in. Die Lehrer*innen stehen weiterhin im Dienst und können auch per Telefon Anleitungen / Hilfestellungen geben.

Notfallbetreuung

Sie haben Informationen zur Notfallbetreuung erhalten (**rosa und grüner Zettel**). Falls Sie **zu den aufgeführten Berufsgruppen (s. Formulare der Stadt Schopfheim) gehören** und die Anforderungen erfüllt sind, dass beide Elternteile/ Sie als Alleinerziehende* arbeiten müssen, **melden Sie sich bitte an der Schule** per Telefon oder Mail oder **bei den Klassenlehrer*innen**. Auch wenn dies jetzt nicht der Fall ist, sich aber eine neue Situation ergibt, melden Sie sich bitte.

Nochmals: Bitte haben Sie Verständnis, dass nur die Kinder zur Notfallbetreuung kommen dürfen, die es betrifft.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

C. Ströble, Rektorin